

**Thema:** dm Drogerie Markt

**Autor:** k.A.



## Mitarbeiter sammeln 18.000 Euro

Menschen in Not unterstützen: Da entwickeln die Mitarbeiter der dm-Zentrale in Wals richtig Ehrgeiz. Im Vorjahr sammelten sie intern 18.000 Euro (!), die jetzt drei sozialen Organisationen gespendet werden: Die Kinderseelenhilfe der „Pro Mente Salzburg“, das Projekt Hayat Hallein des „Verein menschen.leben“ und Freizeitbegleitung für Menschen mit Beeinträchtigung des „Verein Active“ freuten sich kürzlich über einen Besuch von dm und jeweils 6000 Euro.